

Apenas jugaron tres puntos: la increíble situación que les permitió a los primos Grimalt avanzar a octavos de París 2024

● El dúo nacional se presentó a jugar al campo a los pies de la Torre Eiffel. Sin embargo, una lesión del canadiense Daniel Dearing obligó a los norteamericanos a abandonar la competencia.

Marco y Esteban Grimalt se jugaron su paso a los octavos de final. Debían definir al mejor perdedor de la fase de grupos, ante Canadá. El duelo parecía empezar sin problemas ante el dúo compuesto por Sam Schachter y Daniel Dearing. Sin embargo, una lesión que Dearing arrastraba obligó a los norteamericanos a abandonar la competición cuando el encuentro estaba 2-1 a favor de los nacionales y el cronómetro marcaba apenas dos minutos. De esta forma, los primos avanzan a la ronda de los 16 mejores, donde enfrentarán a Qatar, este lunes 5 de agosto a las 16 horas.

Los nacionales llegaban a este duelo tras caer ante Noruega en el debut, luego tropezaron ante Países Bajos. En la última jornada debían superar a Italia para seguir soñando con instalarse en las fases decisivas de los Juegos Olímpicos y lo lograron. Eso les permitió llegar al choque ante Canadá, donde terminaron avanzando de la manera descrita.

Luego del encuentro, el compañero del malogrado deportista explicó el abandono que decidieron efectuar. “Sufrió una herida en la espalda esta mañana, se agravó una herida antigua”, señaló, en diálogo con Chilevisión.

En esa línea, el canadiense dijo que pensaron que podrían jugar y que por eso se presentaron al duelo, más allá de los crecientes dolores que sentía su compañero de

disciplina. “Realmente tratamos de hacer todo para que Daniel pudiera presentarse hoy. Hubo procedimientos médicos, tratamientos con nuestros terapeutas. En serio, todo el equipo estuvo involucrado. Por desgracia, el dolor fue demasiado grande y no pudo continuar”, apuntó.

La dupla de Canadá llegó al duelo de repechaje tras una caída ante República Checa, otra derrota contra Brasil y un triunfo frente a Austria en la última jornada. Este sábado la gente aun no terminaba de repletar el recinto cuando decidieron retirarse de la competencia.

Schachter, pese a que casi no se jugó el duelo de este sábado, elogió el trabajo de los primos Grimalt en lo que va de certamen. De hecho, reveló que en Francia

han practicado juntos. Y esto se notó cuando los canadienses le informaron al juez su decisión de no continuar y, lejos de celebrar de inmediato su clasificación, los chilenos se acercaron a Dearing a ver en que estado se encontraba y se fundieron en un abrazo con sus contrincantes. La imagen fue destacada en el mundo por el gesto de los primos Grimalt.

“Chile es un equipo excepcional. Sabíamos que esto iba a ser muy difícil. Quizás era inseguro jugar este encuentro, así que creo que tuvimos que tomar la decisión de retirarnos, que es un poco triste, pero de esto se trata el deporte. Marco y Esteban fueron nuestros primeros compañeros de entrenamiento en este torneo cuando llegamos a París, así

que hemos estado muy cerca de ellos en esta semana y pese a todo debo reconocer que nos encantan estos chicos. Les deseamos lo mejor en las fases que vengan para ellos”, relató Schachter cuando se retiraba de la cancha.

Objetivo superado

Con su avance a la ronda eliminatoria, los Grimalt logran superar una de las vallas que se habían autoimpuesto. De hecho, Esteban Grimalt reconoció que ya han cumplido con su primer objetivo y que fue más complejo de lo que esperaban. Aunque agrega que la forma, específicamente en la ronda de playoffs, estuvo lejos de lo

que imaginaban y enfatiza en que ahora van en busca del premio mayor. “Fue una fase de grupos difícil, con rivales muy buenos. Nos costó un poco llegar a las sensaciones que queríamos sentir. Esas que veníamos sintiendo en el torneo previo a los Juegos Olímpicos, pero terminamos muy bien. Ante Canadá fue obviamente un partido inesperado. No es la mejor manera de ganar, pero son cosas que pasan. Así que ahora ya a pensar en lo que viene, si o si van a ser rivales difíciles, fuertes, pero estamos motivados y en condiciones de afrontarlo”, declaró tras la baja de los norteamericanos. La mala fortuna para

los canadienses que significa el avance de los chilenos contrasta con la lesión que obligó a Mauricio Molina a abandonar en el BMX.

Por su parte, Marco Grimalt ya visualiza la próxima fase y espera que lo sucedido este sábado sea un envío para ellos, que ahora jugaron rondas de eliminación directa. “Seguramente tocará con Qatar, una dupla super fuerte, salió primera en su grupo y entre las dos mejores del torneo. Vamos a enfrentar de la mejor forma estos partidos que vienen, es la fase de eliminación directa, cumplimos la primera meta que era meternos en esa fase y ahora vamos por todo”, puntualizó.